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“PASIÓN POR EDUCAR”. 

 

 



¡¡¡Hola mi nombre es Gabriel Pérez Hernández!!! 

 

 Nací en el estado de tabasco, en el municipio del centro, desde muy pequeño me interesaba 

los confines del espacio y siempre quería ser astronauta o ser reclutado en la marina para 

así tener una especialidad, así como también soñaba por ser doctor y salvar vidas, hace 5 

años presente examen en la universidad Juárez autónoma de tabasco, lo cual no pude pasar 

la acreditación del examen y no me rendi siempre quise seguir intentando y no quería 

perder el año asi bien entre a la cruz roja mexicana y pase un año estudiando para ser 

paramédico y logre la certificación. 

Posteriormente de egresar de la cruz roja, mi enamorada me hablo de una universidad que 

en ese entonces apenas abrió un campo en dos montes y hoy gracias a Dios estudio la 

carrera de enfermería en la universidad del sureste (UDS), hoy me encuentro cursando el 9° 

en la actualidad me encuentro en la etapa  de concluir una licenciatura lo cual no era lo que 

espera para mi futuro, pero encontré que enfermería puedo hacer más de lo planeado en mi 

vida, creo así con ardua preparación seré una persona con ética y preparación para la 

sociedad. 

Sabiendo esto, hoy me considero una persona apta para desempeñar mis conocimientos a la 

sociedad, no planie ser enfermero, pero los intentos y los obstáculos encontré una forma de 

ayudar a la sociedad salvando vidas como desde niño siempre soñaba con ese logro, quizás 

no era la meta deseada, pero estoy en ese camino y siempre tendré más hambre y ambición 

para engrandecer los conocimientos sobre la salud y el cuidado integro enfermero paciente, 

Realmente sobre la asignatura anteriormente pensaba que no podría a ser una tesis porque r 

pensaba que era muy difícil y complicada de realizar, pero hoy gracias al maestro IVÁN ha 



cambiado mi perspectiva de la materia  el nos explica sus clases muy dinámicas y claras 

ahora comprendo las clases de una mejor manera. 

Siendo sincero el futuro es incierto, pero, con la dedicación y el esfuerzo quisiera obtener 

grados más avanzados y seguirme superando para así obtener maestrías, especialidades y 

doctorados. 


